

Des opportunités d'affaires s'ouvrent dans l'agriculture cubaine



La Havane, 8 février - Orlando Díaz, directeur des relations internationales du ministère de l'Agriculture a annoncé lors d'une conférence de presse qu'un total de cinquante-neuf projets d'investissements étrangers composent le portefeuille d'opportunités commerciales du ministère pour l'année en cours.

Il a expliqué que ce portefeuille comporte deux projets de plus que le précédent, tous visant à augmenter la production alimentaire, afin de parvenir à la souveraineté alimentaire dont le pays a besoin, ainsi qu'à remplacer les importations et à augmenter les exportations.

Le dirigeant a déclaré qu'il existe plusieurs avantages pour les entrepreneurs étrangers souhaitant investir dans l'agriculture, tels que la disponibilité de terres, une main-d'œuvre qualifiée et un marché interne à forte demande.

Il a ajouté qu'afin de faciliter les négociations, les procédures ont été simplifiées et des avantages fiscaux sont disponibles.

Source Radio

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313118-des-opportunités-daffaires-souvrent-dans-lagriculture-cubaine>



Radio Habana Cuba